

Heldin des Alltags

Caroline Uloth

Beständigkeit, Wohlwollen und Interesse am Menschen begleiten mich als Familienfrau, Freundin und selbstständig Erwerbstätige.

Im Beruf der Feldenkrais Therapeutin lebe ich meine Leidenschaft für das Interesse am Menschen voll aus. Menschen jeden Alters und unterschiedlicher, aber vor allem körperlicher Anliegen suchen mich auf. Das faszinierende an meiner Arbeit ist, dass kleine Bewegungen großes bewirken können. Es ist dies einen Raum schaffen für das experimentelle Lernen mit dem eigenen Körper. Und immer ist es auch ein Staunen, wie durch eine neue Organisation im Körper erfolgreiche Veränderung möglich ist.

www.feldenkrais-uloth.ch

